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「最高の自分に 出会う旅」 A.C 

 この学校に入ったら辞書の中から「後悔」という言葉が消える。受験をするまではたくさ

んの不安と友達と離れるという寂しさが頭の中を駆け巡る。でも、その悩みを忘れさせてく

れる最高の仲間ととても優しい先生方に出会うことができ、３年間という短期間で自分を

成長させることができる。 

 今の私が１番伝えたいのは、この学校に入れば「自分を好きになる」という概念を知るこ

とができるということだ。つまり、先生方が生徒一人一人と向き合ってくれるから最高の自

分、素敵な自分に出会うことができるのだ。「今の自分を好きになれない」そう思っている

のなら、この学校に入って自分探しの旅をすればいい。絶対に後悔はしない。だから今すぐ、

入学志願書を君の手に。 

 

「私から、私へ」 T.H 

受験勉強で毎日ヒーヒーしている私のために、モチベーションアップということで、  

この与勝緑が丘中学校について色々教える。この学校は、景色良し、給食美味い、個性的

な人沢山といった素晴らしい三拍子がそろった学校だ。「受験してよかった」と思える事

間違いなし。 

  約 2 年半ここで生活してきた私が保証する。ここでアドバイスタイムだ。この学校で過

ごしてきた私が伝えたい……。それは「人付き合いはすごく大事」ということ。 

  高校生と直接関わることのできるこの学校は「先輩たち」の存在がとても大きい。「先輩

たち」と積極的に会話などなどすれば、 新しい発見や多くのことを学べるはずだ。  

  部活動は（とくに音楽部は）先輩と関われるきっかけにもなる。 覚えておいたほうがい

い。  この学校の特性をうまく利用して、充実した中学校 life を過ごして欲しい。  

 

「勉強しましょう」 N.Y 

 与勝緑が丘中学校と聞くとマジメそうだとか考える人は多いと思います。が意外にもマ

ジメの時とふざけるときのメリハリができている人が多い気がします。ほかにも先生方は

わからないところを聞けば教えてくれます。意外にも鬼のような先生はいませんでした。 

 私が最後に言いたいのは勉強を一生懸命しなさいです。勉強はやってて損はないことを

緑が丘で学びました。勉強はとりあえずやってればいいやと思っていましたが、そこでみん

なと差が出ました。緑が丘受かったにしても、受からなかったにしても勉強は絶対やっとき

ましょう。 
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「勉強について」 I.M 

 初めは、「与勝緑が丘中学校」と聞いて、がり勉のやつらがたくさんいるのではないかと

思っていた。私と同じ考えの人もたくさんいるはずだ。 

でも実際は違った。一年のときから明るくて、先輩たちも場を盛り上げてくれる。 

「想像したよりも明るい。」そんなギャップがある学校だと思う。 

 明るい人たちのいる学校だが、やるときはしっかりとやる。自分は小学校のときから集中

力がない。中学生になって勉強へのやる気もなくなってきている。 

周りには勉強のできる人がたくさんいるからこそ自分も頑張らなければならない。 

小学六年生の自分へ。「もっと勉強ということに慣れていてほしい。そして、わからなく

ても諦めるということはしないでほしい。」 

それを意識するだけで、得られるものは多いと思う。 

 

「11 歳の私へ」 K.M 

与勝緑が丘中学校には魅力的なところがたくさんあります。まず、YY 祭や体育祭、パフ

ォーマンス大会、お掃除大会など楽しい行事が盛りだくさんなところです。それらは、中高

一貫校であることを利用して中高合同で行います。私は、体育祭やパフォーマンス大会を経

験しましたが、高校生もいることでより盛り上がってとても楽しかったです。また、与勝緑

が丘中学校は 2 クラスで人数が少ないということもあり、みんなとても仲が良いです。勉

強だけではなく、部活も頑張っている人が多いです。そして、何よりも給食がおいしくて、

最高です。 

 私は、与勝緑が丘中学校に入学することができて本当に良かったと思っています。学校生

活はとても充実しています。与勝緑が丘中学校に行きたいと決意してくれてありがとう。と

ても良い決断だと思うよ。 

 

「小学 6 年生の私へ」 S.Y 

 今、私はそれなりに楽しい日々を送っています。少ないけれど友達もできたし、好きなも

のも増えました。あなたはこれからなんとなく将来が不安になってとりあえず受験をする

のでしょうが、この学校を選んだのは良い選択だと思います。ここは優しくて愉快な人がた

くさんいて、給食がすごく美味しいです。 

 あなたは中学に入って変に明るくなろうと頑張りますが、すごく疲れてしまうので、中学

デビューは諦めたほうがいいです。そして、借りた本も早く返したほうがいいです。あなた

がこれから本を借りる友達とは、連絡がとれず疎遠になってしまい、現在進行形で借りパク

を続けています。私も頑張って返すので、せめて卒業前に連絡先は聞いておいてください。 
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「沖縄で過ごすこと」 S.K 

 与勝緑が丘中学校は、一言でいうととても楽しい学校です。校内は緑豊かで、給食はおい

しく、全ての行事がとても内容が濃いものになっています。また、高校生の方々と色んな事

を一緒に楽しめます。 

今の私が、小学校六年生の私に伝えたいことは「絶対、緑が丘に来たほうが良い。」とい

うことです。小学校六年生から沖縄に引っ越してきて、中学校は公立に行くか県立を受ける

かとても迷っていると思います。公立に行ったら、また引っ越しを繰り返して新しい出会い

があると思うけど、県立に行って、一からみんなと過ごしたほうがとっても楽しいです。だ

から今のうちに小学校の勉強を復習して、小学校の勉強を完璧にしてください。未来から応

援しています。 

 

「小学六年生の私へ」 S.M 

小学六年生の私へ、与勝緑が丘中学校に合格できるかどうか不安だと思いますが、貴方は

無事合格しています。貴方は「与勝緑が丘中学校に来た人たちは皆とっても頭が良くて、私

なんかすぐに馬鹿にされてしまう。」と、心配していますが安心してください、そんなこと

は全くありませんでしたよ。与勝緑が丘中学校は貴方が思っているよりも元気で伸び伸び

とした学校ですから、そこまで心配しなくても大丈夫ですよ。 

 私は、この学校に入学して二年半が経っていますが、あなたに言いたいことが一つだけあ

ります。それは、「たいして苦手でもない算数を苦手と称し、その延長で数学も苦手だと決

めつけるのはやめてほしい」ということです。私は今、数学を苦手だと決めつけ逃げてきた

せいで三年生になってから数学の成績が良くないです。だから、苦手かどうかまだからない

ものを苦手と決めつけて逃げるということをしないでください。 

 

「小学 6 年の私へ」 T.H 

どうも、中学 3 年の私です。元気ですかー？周りは別の学校を受ける人ばかりで焦って

る時期だね。まぁ、気にせず受験頑張ってください。緑中は良いとこだよ。授業も分かりや

すいし、クラスの人や先輩方も明るくて優しいです。受験して本当に良かったと思ってます。 

さて、私は小学 6 年の私にどうしても伝えないといけないことがあります。勉強して。本

当に。受験、すごい難しいからね。ぜんっぜん問題解けないからね。痛い目見るよ。最初問

題見たときこれ終わったなってなるからね。泣くことになるよ、難しすぎて。私家帰ってか

ら泣いたよ。本当に勉強して。とまぁ脅してる感じだけど、緑中は良いとこなんで受験頑張

ってぜひ合格してください。 
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「拝啓 12 の私」 N.S 

こんにちは、12 歳の私。15 歳の私です。私は今、与勝緑が丘中学校でおいしい給食を食

べて幸せ太りしながらも、楽しい毎日を送っています。友達に囲まれて、部活動にいそしん

で、たくさんの行事があって...毎日飽きないです。 

これからそんな楽しいことが待っている 12 歳の私だけど、そんな私に 15 歳の私から、

伝えておきたいことがあります。それは、一人一人との関わりを大切にしてほしいというこ

とです。 

与勝緑が丘中学校に来て、新しい友達ができて今もとても楽しいのですが、正直、小学校

の頃のことを思い出すと、先生、友達、みんなともっと話したいことたくさんあったのにな、

と後悔してしまいます。だから、もっとたくさんの人とお話して、「ありがとう」を伝えて、

後悔のないようにしてください。 

 

「小学６年生の私へ」 Y.A 

 与勝緑が丘中学校の良いところは、まず給食がおいしいところです。学校のホームページ

でもよく言われていることですが、毎日校舎の近くで作られているから、スープが暖かくて、

デザートも冷えているので、より一層おいしく感じます。そして、校舎の周りには緑がたく

さんあるので、理科の授業ではそれを見に行くこともあります。 

 入学から２年半たった今思うことは、緑が丘中学校はとてもいいところなので、もっと勉

強をがんばってここに入ってきてほしいということです。小学６年生のときの私が思って

いるよりも、とても楽しい学校生活になっています。 

 

「給食と友達」 A.S 

小学六年生の私は今頃不安に思っていることでしょう。「緑が丘中学校とは一体どんなと

ころだろう」「七時間の授業に耐えられるかな」しかし中学三年生の私は、緑が丘中学校に

入学して良かったと思っています。私が緑が丘中学校を志望した理由は「給食がおいしいと

聞くから」でしたが、緑が丘中学校には、給食のおいしさ以外にも良いところがあります。 

私は中学二年生になってから、少しずつではありますが「学校紹介漫画」を描き始めてい

ます。担任の先生が私の将来の夢を聞いて、学校ホームページに活躍の場を作ってくれたの

です。さらには友達も、「漫画読んだよ!良かったよ！」と声をかけてくれました。このよう

に、この学校にはおいしい給食と応援してくれる先生や友達がたくさんいます。この仲間た

ちとなら七時間の授業も苦にはなりませんし、給食もやっぱりおいしいので心配すること

は何もないと思います。 
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「二年前の俺へ」 N.K 

与勝緑が丘中学校はとてもいい学校だと私は思います。 

なぜなら、少し難しい問題を出されることもあるけどそれ以上に授業がわかりやすく、 

それでもわからなければ先生が優しくわかるまで教えてくれます。 

また、与勝緑が丘中学校は学校で給食を作ってくれるので出来立ての給食を食べること

ができます。 

私はこの与勝緑が丘中学校で二年半過ごしてきて、本当にこの学校に入学出来て良かっ

たと思います。 

絶対後悔することがないので是非頑張って受験してみてください。 

 

「不安でいる私へ」 S.S 

私は二年後のあなたです。もうすぐ与勝緑が丘中学校への入学志願書の受付が始まりま

すね。緑が丘中は、給食がおいしくて、みんな明るくて楽しい学校です。絶対に来てよかっ

たと思える学校だと思います。 

 私は、中学一年生の時、同じ小学校の人全員と違うクラスになってしまいました。最初は、

学校行きたくないと落ち込むと思いますが、とても楽しいクラスでみんな優しいので、いろ

んな人に声をかけてみてください。たくさん友達ができると思います。 

受検が終わった後も、気を抜かないで勉教していたほうが中学生になって慌てずに済む

ので勉強はしておいてください。今、あなたが思っているよりもずっと楽しい中学校生活を

送っているので、安心して入学してくださいね。 

 

「中学になる自分へ」 H.M 

私は緑が丘にこれて良かったと思っています。 

なぜなら、みんな優しくて楽しい学校だからです。私が緑が丘にくる前は 、みんな勉強

をずっとやってるイメージで、あまり楽しそうなイメージはありませんでした。でも、入学

したら先輩も後輩も同級生も先生も面白い人がたくさんいて楽しいです。 

私は小学６年生だった自分に中学生活をおもいっきり楽しんでと伝えたいです。楽しく

て面白い学校で最高の思い出を自分のように残してほしいです。 

 

 


